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Situé a proximité du prestigieux quartier du Carré d'Or, sur le boulevard
Princesse Charlotte, cet appartement de 3 pieces se trouve au 5eme
étage de la résidence Le Richmond, un immeuble de standing avec 7
étages.Offrant une rénovation soignée avec des matériaux de qualité,
ce bien propose une surface habitable de 98 m2, agrémentée d'une
terrasse de 27 m2 avec une vue dégagée sur le boulevard Princesse
Charlotte.L'agencement optimisé comprend :® Un séjour lumineux avec
une cuisine ouverte entierement équipée, le tout ouvrant sur une large

terrasse.® Une suite parentale avec salle de douche ...

Ideally located next to Monaco's prestigious Golden Square district, this 2-bedroom
apartment is situated on the 5th floor of Le Richmond, a well-maintained 7-storey
residence. The property has been fully renovated and offers 98 sqm of interior living
space, complemented by a 27 sgm terrace overlooking Boulevard Princesse
Charlotte. The layout includes:® A bright living and dining area with an open, fully
equipped kitchen.e A master bedroom with an en-suite shower room and
custom-made storage.® A second bedroom.e A bathroom with a free-standing
bathtub.e A guest toilet.Key features include ...

HERITAGE PROPERTIES
31 Avenue Princesse Grace - L'Estoril - 98000 MONACO
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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